## PRESENTACIÓN EDITORIAL

Con sumo placer ponemos a consideración de los lectores el noveno ejemplar de EJES. El presente número es el más dilatado de los que hemos tenido la fortuna de editar hasta el presente. Los motivos son de índole diversa. En primer lugar, el creciente interés de los colaboradores en publicar en EJES. En segundo, no queremos demorar la publicación de trabajos que habiendo pasado con éxito los procesos de evaluación por doble ciego ya están en condiciones de ser publicados. Por último, y con mucha satisfacción, presentamos un segundo dossier, en este caso del campo de la contabilidad que con mucho esfuerzo han llevado adelante el Dr. Alejandro Barbei con la colaboración de Magali Jojot y nada menos que nuestro rector, Andrés Sabella de la Facultad de Ciencias Económicas de la UNER a quienes agradecemos la voluntad y el trabajo puestos en la difícil tarea de coordinar su concreción. También agradecemos a autores y evaluadores por su predisposición y trabajo para entregar su parecer y versiones con tiempos al borde de la dead line.

El presente número de EJES, se compone entonces de siete artículos sobre diversos clivajes de las ciencias sociales. Uno de ellos y siguiendo la tradición que venimos respetando en la revista y que seguramente ampliará su visibilidad es publicado en su doble versión en idioma original (portugués Brasil) con su traducción al español. Igualmente, y con los mismos idiomas publicamos otro aporte en la sección ya clásica de Colaboraciones y avances. Las temáticas de los artículos van de la Historia a la Antropología, de la Educación a la Demografía y de la Sociología de las organizaciones a la "Sociedad del conocimiento".

El dossier, donde la respuesta de los autores superó ampliamente nuestra expectativa traza un cuadro muy fértil y variado de una especialidad que raramente se encuentra en publicaciones de las características de EJES. La mayoría de los trabajos han venido de diversas universidades argentinas lo que hace que este número se cubra de autores mayormente de fuera de nuestro medio académico. Agradecemos particularmente a los colegas de la República de Colombia por su predisposición a evaluar una buena parte del dossier.

Agradecemos también a la colega Kristin Ruggero (Center for Latin American and Caribbean Studies University of Wisconsin-Milwaukee) su cordial respuesta a nuestra solicitud de publicar en castellano su inspirador trabajo realizado en la localidad de San Gustavo (La Paz, Entre Ríos) hace algunas décadas.

El número se completa con tres reseñas de libros de reciente aparición sobre diferentes temas de interés general. Vaya nuestra gratitud también a quienes se tomaron la tarea de realizarlas.

Con alegría también anunciamos para el número 10 dos dossiers, uno sobre la temática de la muerte a cargo de la Dra. Celeste Castiglione y otro sobre transporte a cargo de la Dra. Teresita Gómez.

Como siempre, ahora el número 9 queda al veredicto de los lectores que quedará reflejado en las estadísticas de visitas y "bajadas" y en los comentarios de nuestras redes sociales.

José Mateo Director Paraná, 28 de octubre de 2021

